

La casa de cultura Sanz Enea de Zarautz recibió en 2010 casi dos millones de visitas

ZARAUTZ. La casa de cultura Sanz Enea de Zarautz recibió en 2010 un total de 1.992.310 visitas, y según indican sus responsables, las estimaciones basadas en la experiencia apuntan que este mes de febrero alcanzará los dos millones de consultas. Estas cifras son consideradas como 'un éxito' por parte del departamento de Cultura de Zarautz, teniendo en cuenta que el número de habitantes del municipio es algo superior a los 22.600.

La media anual de usuarios de los diversos servicios que presta Sanz Enea se sitúa en 83.013, lo que significaría que cada zaraútarra ha utilizado esta infraestructura cuatro veces por año. Destaca en este sentido el elevado número de habitantes que acude a la biblioteca a realizar consultas o adquirir prestada una publicación, puesto que el balance de estas dos décadas de funcionamiento de la casa de cultura señala que del total, un 80% corresponde a usuarios de la biblioteca, que se convierte de este modo en el servicio cultural más importante de Zarautz.